

VALLE DE ELDA

SEMANARIO DE INFORMACION LOCAL, DEPORTES Y ESPECTACULOS ;

Director: Rodolfo Guarinos Amat -.- Depósito Legal A - 9 - 1958

Año XII - Número 585 • Elda, 11 Noviembre 1967 • Precio: 3 pesetas

El castillo, de actualidad

Desde hace años venimos hablando, de vez en cuando, en estas páginas del castillo, de nuestro viejo alcázar que otrora conoció tiempos mejores. Muchos proyectos, más o menos viables, hemos pergeñado sobre el posible destino de estas históricas ruinas, sin que nunca se haya hecho nada al respecto. Aunque entre los eldenses existían soluciones para todos los gustos, en lo que creemos que estábamos todos de acuerdo era en la opinión de que las cosas no podían dejarse así, de que resultaba antiestético e indecoroso que la que fue mansión de los señores de Elda, quedara convertida en vertedero de inmundicias, y que nosotros estuviéramos conformes con tan triste destino.

Parece que ahora, al fin, empieza a tomarse la cosa más en serio. Hemos afirmado muchas veces que las obras puramente materiales de mejoras en la población, y de consiguiente comodidad para los eldenses, son esenciales y deben merecer nuestra máxima atención. Pero sin olvidar las cosas del espíritu, las que afectan al embellecimiento de la ciudad, a sus actividades culturales y a la formación moral e intelectual de los eldenses. Pensamos que el asunto del castillo encaja perfectamente en este último apartado —que goza de especial predilección por nuestra parte— y esta opinión parece que empieza a ser compartida y tenida en cuenta.

Claro que, como siempre que se produce una reacción, la fantasía se desborda y da lugar a que se peque por exceso allí donde antes se faltaba por defecto. En determinados medios, de la indiferencia más olímpica hacia las ruinas venerables se ha pasado a un entusiasmo exagerado. Se pretende, ni más ni menos, que la reconstrucción del castillo, pero la reedificación total y completa del mismo, con arreglo a criterios más o menos aproximados, puesto que es sabido que no se conservan ni

planos ni dibujos de ninguna especie que pudieran guiarnos en el intento. Por los restos de murallas, por la disposición de lo que todavía queda en pie, se pueden deducir, naturalmente, las líneas generales de la fortaleza (de hecho, ya se realizó no hace muchos años una maqueta de la misma), pero esto no nos parece ni mucho menos suficiente. Una obra de reconstrucción de esta envergadura se justifica, en general, cuando se puede reproducir fielmente la cosa perdida y cuando es menos lo que hay por hacer que lo que se conserva; de otro modo es como tratar de ordenar un gran rompecabezas del que sólo se tienen unas pocas piezas. La idea, de un romanticismo exaltado, cuenta con nuestras simpatías, pero vemos que es prácticamente irrealizable, aún

Continúa en CUARTA pág.)

Comienza la construcción del templo parroquial "San José Obrero"

Cuando hace unos escasos años, en 1963, el señor Obispo de la Diócesis designó al reverendo don José Tormo Porta para regir en nuestra ciudad una recién creada parroquia, el trabajo que al nuevo párroco se le presentaba por delante era de una magnitud de grandes proporciones: había que crear una feligresía y construir un templo para las necesidades de la misma, y todo ello partiendo de cero, es decir, de la nada. Pero don José Tormo nos demostró ser hombre de tesón y de perseverancia, y encomendando a Dios su futura obra dio comienzo a ella en la confianza de que, trabajando sin descanso, él se encargaría de allanar caminos. Y he aquí que a los cuatro años de la toma de posesión de su nuevo cargo, los cimientos del nuevo templo están construidos.

Continúa en segunda página

La reunión Pro-Cooperativa Industrial del Calzado

De acuerdo con la convocatoria realizada al efecto, se celebró, en la noche del pasado día 2, la reunión pro Cooperativa Industrial de Calzado, en el salón de actos de la Casa Sindical, acto que fue presidido por el delegado comarcal de Sindicatos, don Pascual Gil Sánchez, y al que asistieron la totalidad de cooperativistas y productores interesados en la misma.

En esta reunión fueron estudiados los estatutos por los que ha de regirse esta Cooperativa, que fueron aprobados por unanimidad, por lo que seguidamente serán sometidos a la aprobación superior para su definitiva puesta en marcha. Los reunidos efectuaron un amplio cambio de impresiones sobre las posibilidades y campo de acción de esta nueva entidad cooperativa, manifestándose el entusiasmo e interés que esta iniciativa sindical ha despertado entre los que han de ser sus principales beneficiarios, los productores afectados por el paro producido por los cierres de diversas fábricas que tuvieron lugar en años anteriores.

Efectivamente, el fin que guía la constitución de esta entidad cooperativa, acogida a la Obra Sindical de Cooperación, es el de absorber, en el grado máximo posible a los productores del calzado en paro forzoso, creando una entidad productora

(Continúa en CUARTA pág.)



El "show millonario" de Caracas

● PEDRITO RICO da la alternativa a "EL CORDOBES"

Desde Caracas llega a nosotros un ejemplar de una de las más importantes revistas de actualidad de aquel país, titulada "Venezuela Gráfica". Y en ella, la grata sorpresa de ver en su portada una fotografía en color de nuestro querido paisano Pedrito Rico cantando, y junto a él la conocidísima figura de "El Cordobés" marcándose unos pasos de baile.

Esto ocurrió en la noche de entrega de los premios ganados por los toreros en la Feria del Cuatricentenario de la fundación de Caracas, acto que tuvo lugar en el "Tablao flamenco Casa Costa", en el cual Pedrito Rico está obteniendo un éxito extraordinario. La prensa vierte sinceros elogios sobre el nuevo estilo de Pedrito, que define como "música del género popular, canciones que todo el mundo tararea y canta por las calles, arregladas y transformadas en rumbas de corte flamenco para adaptarlas al estilo que ha hecho famoso a Pedrito". El elogio de "Venezuela Gráfica" culmina poniendo a Pedrito Rico como ejemplo para los artistas que se anquilosan en un

(Continúa en CUARTA pág.)

Comienza la construcción del templo parroquial "San José Obrero"

(Viene de la PRIMERA pág.)

Por ello, considerándolo tema de verdadero interés para Elda, hemos querido charlar con el señor Tormo Porta sobre la construcción material de su iglesia parroquial.

—¿Cuál es la primera fase de las obras y su presupuesto?

—Vamos a construir en primer lugar el edificio, a base de líneas sencillas y modernas invirtiéndose en él hierro y bloques de cemento de 30 x 13. El presupuesto de esta primera parte asciende a un millón de pesetas. Como has visto en tu visita a las obras, tenemos ya totalmente terminada la cimentación.

—Para esto, ¿qué suma tiene recaudada hasta hoy?

—Justamente la mitad, quinientas mil pesetas.

—¿Con qué medios ha contado en el orden económico para lograr esta suma?

—Solamente con la generosidad de los eldenses, que debo agradecer públicamente, tanto a mis feligreses como a los que no lo son. No solamente han correspondido con sus donativos voluntarios sino también a la lotería jugada, la campaña de la tarjeta y otros.

—¿Cuál es el proyecto general de construcción del templo?

—Llevará una sola torre metálica, sacristía, despacho parroquial, guardería infantil, salón de reuniones y altar.

—¿A quién se debe el proyecto?

—Al arquitecto don Félix Palacios.

—¿Con cuántos feligreses cuenta la parroquia?

—Con unos 5.000.

—¿Tiene usted algún nuevo proyecto de recaudación de donativos para la finalización de las obras?

—Sí, pero es prematuro hablar de ello; hoy sigo confiando en la providencia del Señor y en ese gran espíritu de colaboración, esa generosidad abundante, de los eldenses, para que, con su ayuda, el día 1 de mayo de 1968, festividad de San José Obrero, pueda ser bendecido e inaugurado el templo en construcción, alcanzada la suma total del millón de pesetas que son necesarias.

VALLE DE ELDA, siempre portavoz de todas las necesidades de la ciudad, considerando ésta de vital importancia en el orden espiritual, llama a los corazones eldenses para que sigan colaborando con su característica gran voluntad a que Elda tenga pronto terminado este nuevo templo, tan necesario para el bienestar de los eldenses en general y de su feligresía en particular, puesto que todos somos parte de la Iglesia.—W.

Retros espirituales

Mañana, domingo, tendrá lugar, en la capilla del Colegio de las HH. Carmelitas, en la calle San Roque, el retiro para hombres, con los siguientes actos: a las 8'30 de la mañana, Santa Misa; a continuación, plática, descanso y meditación final. Será dirigido por el M. I. señor don Enrique Soriano Antón y al mismo pueden asistir cuantos hombres lo deseen.

MARTES, DIA 14

A las 5 de la tarde tendrá lugar el retiro para mujeres, en la parroquia de Santa Ana, igualmente dirigido por el muy ilustre señor don Enrique Soriano Antón, pudiendo asistir cuantas lo deseen.

Educación y Descanso

La Obra Sindical «Educación y Descanso», con motivo de las próximas fiestas de fin de año y Reyes, ha organizado un turno especial de residencia en la Ciudad Sindical de Marbella (Málaga) durante los días 28 de diciembre al 6 de enero. El precio de la estancia por persona y día es el de 100 pesetas.

Las solicitudes para este turno deberán dirigirse a la Jefatura Provincial de Alicante, calle Onésimo Redondo, 25, antes del día 10 del próximo mes de diciembre.

Su publicidad será rentable en prestigio, en efectividad, anunciándose en el ANUARIO COMERCIAL E INDUSTRIAL DE ELDA Y PETREEL

Farmacias de Urgencia

Sábado, 11 D. Ramón Rico
Domingo, 12 D. Pedro Payá

Lunes y martes D. Fmíl. Vera
Miér. y Juev. D. Juan Verdú
Viernes D. José M.º Hernández

Servicio de Urgencia de la Seguridad Social

para el domingo 12 noviembre
ELDA

Desde las 8 de la tarde del sábado a las 9 de la mañana del lunes.

MEDICO

Dr. D. Ricardo Pérez Rico
Avenida Chapf, 13, 1.º-B

PRACTICANTE

D. Gaspar Tendero Gil
Donoso Cortés, letra D

PETREEL

Desde las 5 de la tarde del sábado hasta la 1 de la noche del domingo.

Dr. D. Manuel Inglada Chaume
Calvo Sotelo, 4



HORARIO DE MISAS

PARROQUIA DE STA. ANA.—A las 7'30, 9 (parroquial) 11 y 12'30 de la mañana y 6 de la tarde.

PARROQUIA DE LA INMACULADA.—A las 8, 9'30 (parroquial) y 11 de la mañana y 1 de la tarde.

PARROQUIA DE SAN JOSE OBRERO.—A las 8, 11 y 12 de la mañana.

PARROQUIA DE SAN FRANCISCO DE SALES.—A las 8 y 12 de la mañana.

HOSPITAL MUNICIPAL.—A las 8'30 de la mañana.

COLEGIO DE LAS HH. CARMELITAS.—A las 10 de la mañana.

COLEGIO DE LA SAGRADA FAMILIA.—A las 11'30 de la mañana.

ERMITA DE SAN ANTON.—A las 11'30 de la mañana.

GUIA LITURGICA

Domingo XXVI después de Pentecostés. Misa del domingo V después de la Epifanía. Credo. Prefacio de la Santísima Trinidad.

Exámenes extraordinarios para el certificado de Estudios Primarios

Para el día 23 del presente mes se convocan exámenes extraordinarios en el Colegio Nacional "Virgen de la Salud", calle Brunete sin número, a las 9 de la mañana.

Los alumnos que quieran tomar parte en los mismos, se pasarán por la Dirección del citado Colegio con el fin de formular la solicitud, previo pago de los derechos correspondientes y debiendo llevar el Libro Familiar.

Elda, 8 de noviembre de 1967.

EL MAESTRO TUTOR

Recaudación de Contribuciones

Se comunica a los señores contribuyentes que todavía no hayan hecho efectivos sus pagos, que hasta el próximo día quince de los corrientes podrán satisfacer SIN RECARGO las cuotas pendientes, en la capitalidad de la Zona, Monóvar, calle José Antonio, 22.

Lo que se recuerda una vez más en beneficio de los interesados.

Se necesita

UNA ALMACENISTA Y ENCARGADO DE ALMACEN

para Fábrica de Chicarro

Teléfono 38 08 87

582/...

VALLE DE ELDA

Se necesitan

Almacenistas y cortadores 1.º

Fábrica Calzado, Pedro García
Carretera de Alicante s/n

CUPON PRO-CIEGOS

NUMEROS PREMIADOS

Viernes 3	368
Sábado 4	584
Lunes 6	456
Martes 7	334
Miércoles 8	328
Jueves 9	334



PRIMER ANIVERSARIO

Doña Josefa Vera García

que falleció el 17 de noviembre de 1966

Y

Don Marcelino Maestre Martínez

fallecido el 21 de abril de 1967

E. P. D.

Sus hijos: Marcelino, Isabel, Gerardo y Encarnación y demás familiares.

Comunican a sus amistades que la Misa que será oficiada el próximo viernes día 17 de los corrientes, a las nueve de la mañana, en la parroquia de Santa Ana, será aplicada en sufragio de las almas de los finados, agradeciéndoles la asistencia.



TIEMPO DE ABRIGO.—El "hombre del tiempo" se ha decidido por fin a permitir que las nubes hagan sus líquidas necesidades en algún punto que no sea Galicia y el Noroeste y las ha dejado llegar, magnánimamente, hasta este Sureste de nuestros pecados, en el que ver llover es algo así como ver florecer almendros en el Polo. Y así, con la llegada del Teno-rio, de las castañas calentitas y demás, se nos ha entrado un frío al que ya casi habíamos olvidado con el verano tan largo y caluroso que hemos disfrutado (póngale comillas quien no esté conforme con la apreciación). El invierno ya está aquí con casi dos meses de adelanto al calendario, confirmando lo que muchos sospechamos: que en Elda no hay otoño, sino que pasamos sin transición del verano al invierno. Y muchos años que dure, con permiso de los miembros del "Club Atómico".

SI HUBO ALGO EN SAN CRISPIN.—Muy amablemente, un buen amigo nuestro nos informa que estábamos equivocados al afirmar que San Crispín no había sido honrado este año, pues el Ayuntamiento de Elda había ofrecido un agasajo popular a cuantos quisieron ir en dicho día a la ermita a visitar al Santo. Nos parece muy bien esta iniciativa, pero no sabíamos nada de ella y lo mismo que a nosotros le ocurrió a la gran mayoría del pueblo. Con elogios merecidos a la buena intención y al gesto, creemos que no es esto lo que merece el Santo. Mejor diríamos que no es sólo esto. Y no vamos a pontificar diciéndole a nadie cómo se organizan unas fiestas que tengan algo de calor popular, porque eso lo saben los que pueden organizarlas mucho mejor que este comentarista. Pero nos ratificamos en nuestra opinión de que Elda, que celebra grandes festejos a otros santos con menor vinculación a la ciudad que los patronos de los zapateros, tiene la obligación, moral si se quiere, de que la fiesta de San Crispín sea una fecha sonada en el calendario festivo local.

EL "MOSTRUARIO".—Todos los años, por dos o más veces, algunos de nuestros fabricantes se dedican a hacer de doctores Frankenstein, creando monstruos. Por lo menos, como tal denominan a las muestras de calzado al llamar a su conjunto "mostruario" o reunión de "monstruos". Es una reminiscencia de los tiempos en que el ser analfabeto no era obstáculo para ser un fabricante importante, y la palabreja ha ido siguiendo así hasta nuestros días, en que todavía la usan algunos fabricantes, cada vez menos, afortunadamente, incluso en sus conversaciones con clientes o representantes, a

¡Fabricantes!

Con apliques de **ADORNOMETAL**
EXITO TOTAL

Vean su colección para invierno y se convencerán

Teléfonos 381697 y 382142

Reyes Católicos, 13

ELDA

Necesitamos

**JOVENES
AUXILIARES PARA
OFICINA**

RAZON:

SAPENA, S. L.

Teléfono 380060

585 (x 2)

VALLE DE ELDA

Necesitamos

**CHICO PARA
OFICINA**

Edad: 14-15 años

RAZON:

SAPENA, S. L.

Teléfono 380060

585 (x 2)

los que no tiene más remedio que asombrar y divertir el vocablo. Digamos, porque es justo, que no es usado sólo en Elda, porque para las gentes populares valencianas, su Feria tan famosa no es una feria de muestras, sino de "mostruos" y así la denominan entre ellos con toda seriedad: "Feria mostruario". Confiamos en que la renovación para mejor que se va notando en nuestras fábricas y en quienes están al frente de ellas alcance también al vocabulario y se deje de llamar "mostruarios" a lo que son muestrarios, como debe ser.

LO QUE SE VE POR LA CALLE.—A primeros de esta semana hemos visto en la calle dos cosas que nos han dado disgusto y que nos gustaría fueran atajadas en lo posible. Primera: por la calle Padre Manjón y cruces de las de Zorrilla y Gorgé con aquélla, vimos dos chiquillos de doce a catorce años con sus bicicletas y una larga cuerda que unía a las dos. A veces iban uno detrás de otro; otras uno por su derecha y otro por su izquierda, con la cuerda tendida de una a otra máquina obstaculizando la calle. Así marcharon algún rato por la calle de Padre Manjón, con la suerte de que no viniera vehículo alguno. Y así seguirían hasta que se cansaron del juego, suponemos. La segunda es un chiquillo de nueve o diez años circulando en su bicicleta por la calle Jardines hacia abajo, llevando en la parte trasera de la misma un saco de plástico que tenía que ir sujetando con una mano. Su marcha, en tales condiciones, era más bien titubeante, con peligro de que se lo llevaran por delante los camiones y automóviles que le adelantaban. La hora en que lo vimos era para que estuviera en escuela en lugar de ir jugándose la vida en aquellos quehaceres, que debían haber sido interrumpidos por la autoridad, para evitar los cada vez más raros casos, pero existentes todavía, de que chiquillos de corta edad estén ausentes en la escuela y presentes en trabajos o vagancias.

ARGOS

Agrupación Médico-Quirúrgica de Elda

Fallece por caída en su domicilio

El jueves dos de noviembre y en el Salón Rex de Elda, el Dr. D. Rafael Martínez San Pedro, ginecólogo de Alicante, desarrolló su anunciado tema "Hiperandrogenias femeninas".

Hizo una revisión actualizada del problema de producción de masculinización de niñas y de mujeres por distintas enfermedades o tumores y especialmente por el empleo indiscriminado y muchas veces irresponsable de medicamentos anabólicos, por madres a sus hijas en su afán de aumentarles el apetito, el crecimiento y el engorde, medicamentos que a veces no sólo desarrollan crecimiento de vello sino otros fenómenos de virilización que pueden ser irreversibles.

Se detuvo en el estudio enzimático de su producción y en las dificultades de diagnóstico incluso con biopsia, bioquímica, y el valor de los cetosteroides.

Al anochecer del domingo falleció don Gaspar Riquelme Blanes, de 60 años, vecino de nuestra ciudad, con domicilio en la calle de Gabriel Miró, 29, a consecuencia de las gravísimas heridas que se produjo al sufrir una caída casual, en su domicilio, cuando se hallaba sobre una pequeña escalera. El señor Riquelme debió sufrir un mareo, cayendo hacia atrás y produciéndose fractura de la base del cráneo, heridas que produjeron su muerte horas después.

Para sus productos, un mercado de 100.000 personas anunciándose en el **ANUARIO COMERCIAL E INDUSTRIAL DE ELDA Y PETREL**

Presentó cuadros clínicos de su casuística personal e ilustró su magistral conferencia con diapositivas demostrativas al efecto.

COMPRARIA
CAJA DE CAUDALES
de pie. Usado

RAZON:
Establecimientos CANO
Generalísimo, 9

585

Se vende un
magnetófono INGRA,
dos velocidades, nuevo

RAZON:
Calle General Mola, 7
Teléfono 38 03 95

Se vende un piano
marca **DAWSON,**
en perfectas condiciones

RAZON:
Teléfono 38 04 21

El castillo, de actualidad

(Viene de la PRIMERA pág.)
sin tener en cuenta el fabuloso coste de la misma. Sería estupendo —¿quién lo duda?— tener en nuestra ciudad un hermoso castillo feudal, como lo sería poseer una reproducción, tamaño natural, de la torre Eiffel, o de las pirámides de Egipto, pero en modo alguno estaría proporcionada esta satisfacción con la montaña de pesetas que supondría el capricho.

La reunión Pro-Cooperativa Industrial del Calzado

(Viene de la PRIMERA pág.)
de calzado, que bien pudiera constituir una solución para tantos problemas laborales como se han planteado en los últimos años por la conversión de las fábricas eldenses a sistemas más modernos y mecanizados, que en unos casos ha producido lo que se ha dado en llamar «paro tecnológico» y en otros, afortunadamente escasos, ha producido la desaparición de industrias incapaces, por diversos motivos, de adaptarse a las nuevas técnicas y exigencias del momento.

Con criterios mucho más realistas, se está trabajando ya en el castillo. En la zona que da sobre lo que será carretera de circunvalación se está levantando un muro de contención, que delimitará los accesos y hará posible el aislamiento del castillo, presupuesto necesario para su restauración, conservación y adentamiento. Claro que esto se hace principalmente para urbanizar debidamente los alrededores y evitar desmoronamientos, pero de rechazo sirve al fin que aquí nos interesa. Mas tarde, una vez cerrado, tenemos entendido que se piensa seguir trabajando —aunque sin prisas— en el castillo. Creemos que se trata de limpiar la meseta de escombros, basuras y piedras sueltas y convertir poco a poco todo aquello en un lugar agradable. Se conservarían a este fin las ruinas todavía en pie, lienzos de pared, ventanales, la única torre que queda, etc. Añadiendo luego al conjunto unas zonas de vegetación y algún que otro detalle de ambientación, se conseguiría para los eldenses un placentero mirador sobre la población, quedando convertido el castillo en un cercano y

evocador lugar, muy apto para el recreo de unas horas. Esto es, poco más o menos, lo que nosotros hemos deseado siempre para el viejo alcázar y el destino más racional que se puede buscar a sus ruinas. Con un poco de buen gusto y mucha paciencia, aquel sitio puede convertirse en unos años en un estupendo lugar de solaz para todos los eldenses, como un pequeño oasis de belleza y tranquilidad bien al alcance de la mano.

Se nos ha asegurado que, por persona autorizada, se ha afirmado que la explanada central, el gran patio de armas del castillo, será el marco de conciertos y representaciones dramáticas ya en las próximas fiestas de septiembre. Nos parece ir muy deprisa, pero ya desde este mismo momento empezamos a aplaudir —sin cansarnos— este magnífico propósito que, de realizarse, nos llenaría de alegría y satisfacción. Bien vale la pena conseguir algo de belleza para Elda, conjugando, como es posible hacerlo aquí, valores históricos y artísticos, tan a la mano y durante tantos años desdeñados.

R. G. A.

El "show millonario" de Caracas

(Viene de la PRIMERA pág.)

solo camino. El éxito de esta renovación lo ha proclamado el público caraqueño al aplaudir las creaciones de Pedrito y hacerle cantar hasta treinta canciones por noche, triunfo popular de nuestro paisano que se repite noche tras noche desde su debut.

Reproducimos de "Venezuela Gráfica" los párrafos que aluden a este "show del millón", como lo denominaron por la categoría de los "artistas" que en él actuaron:

"En el famoso "tablao" de la Casa Costa se presentó inesperadamente el lunes por la noche un "show" que, valorado de manera liberal, no cuesta menos de un millón de bolívares. Manuel Benítez "El Cordobés" saltó desde su silla en una mesa próxima al "tablao" como un verdadero felino, para palmotear y bailar, acompañando al popular cantante Pedrito Rico, estrella en las veladas nocturnas de la casa gitana de Amadeo Costa. Este arrebato moruno del torero más espectacular del momento produjo una alegría desbordante entre los asistentes. Más tarde desfilaron por el piso de madera, con la troupe de artistas, los matadores de toros Curro Girón, Paco Camino, Julio Aparicio y Héctor Álvarez. El "show" del millón de bolívares quedó para la historia de los grandes sucesos artísticos-aurinos de nuestro país. La

fiesta millonaria de Casa Costa" será difícil de igualarla en el futuro, que de superarla, ni hablar".

Comentando su portada, la misma publicación escribe: "Dos figuras internacionales —una en el canto, otra en el toreo— ilustran nuestra portada de hoy. Son Pedrito Rico y El Cordobés. Coinciden los dos en visita a uno de los españolisimos ambientes capitalinos, la Casa Costa. Allí, en eufórica manifestación hispánica, Pedrito Rico le da la "alternativa" en el tablao a "El Cordobés". Fue una "faena" improvisada y espectacular que no logró El Cordobés en el coso del Nuevo Circo".

Completando el interés de este número de la citada revista, para nosotros, publica una extensa entrevista con nuestro paisano, bajo el título "¿Cuál es el secreto de Pedrito Rico?", en la que el famoso cantante manifiesta que sus propósitos para cuando termine su carrera son los de montar un "tablao" flamenco en algún lugar de América, tal vez en Venezuela, Puerto Rico o Argentina, pero un "tablao" auténtico, con música y artistas españoles de categoría.

Nos complace saber de los renovados éxitos de Pedrito en el continente americano, satisfacción que estamos seguros será compartida por todos nuestros lectores, sus paisanos.—A. N.

SE NECESITA CONTABLE

Teléfono 38 05 46

585/6

PERDIDA

En el trayecto de la calle General Jordana se extraviaron el pasado jueves día 2, unas gafas de señora con montura oscura.

Se ruega su devolución en General Jordana, 45
Se gratificará

Se admite almacenista de 1.ª

Razón: Murcia, 23

Se vende PISO llave en mano

en Alcázar de Toledo, 32

RAZON:

Teléfono 38 15 28

583/...



AL SERVICIO DE LA MUSICA

«La Casa de los Discos». Música clásica de hoy y de siempre. Grabaciones de óperas de la eminente soprano MONTSERRAT CABALLE. Discos de los inimitables Gila, Toni Leblanc, Paco Martínez Soria, Capri y otros.

EL DISCO QUE NO ENCUENTRE EN ESTA CASA ES QUE NO EXISTE

7) Eldense, 1 - At. Cartagena, 0

Goles: Pumar por el Eldense el único de la tarde, a los 30 minutos de la primera.

Incidencias: Tarde fría y regular entrada. Partido correcto, con limpieza por ambas partes.

Juicio técnico: Fracasó el Eldense en casi todas las líneas, salvo el terceto defensivo, y el interior Pumar, que fue el mejor del cuadro local, que ni tuvo cohesión, ni se apoyaron las jugadas, ni tuvieron la más mínima ocasión de complacer a la afición, que salió completamente defraudada.

Árbitro: Señor Esclapez. No influyó en el resultado, pero sí estuvo a tono con el pobre juego de ambos contendientes.

Alineaciones:

AT. DE CARTAGENA: Del Toro; Guevara, Villar I. Cruz; Angel, Moliner; Villar II, Sancho, Tapia, Eugenio y Llovet.

ELDENSE: Beitía (0); Garre (1), Pedrito (2), Pancho (1); Peñalver (0), Carmelo (0); Anil (0), Ríos (0), Juan Carlos (0), Pumar (3), Latatu (1).

Resultados y clasificación

TERCERA DIVISION - GRUPO X

Ilicitano, 3; Orihuela, 0
Novelda, 3; Aguilas, 1
Imperial, 1; Cieza, 0
ELDENSE, 1; At. Cartagena, 0

Cartagena, 1; La Unión, 0
Almansa, 1; Benidorm, 0
Yeclano, 1; Alicante, 0
Rayo Ibense 5; Albacete, 4

	J	C	E	P	F	G	P	PR
1 Ilicitano	7	6	1	0	27	4	18	+ 5
2 Cartagena	7	5	0	2	17	5	10	+ 2
3 ELDENSE	7	5	0	2	12	4	10	+ 2
4 Novelda	7	2	4	1	14	9	8	= 0
5 Yeclano	7	4	0	3	10	9	8	= 0
6 Orihuela	7	2	4	1	9	9	8	= 0
7 Albacete	7	2	2	3	11	12	6	= 0
8 Alicante	7	3	0	4	7	9	6	= 0
9 Aguilas	7	2	2	3	6	9	6	- 2
10 La Unión	7	2	2	3	9	15	6	= 0
11 Almansa	7	3	0	4	7	14	6	= 0
12 Rayo Ibense	7	3	0	4	10	18	6	= 0
13 Imperial	7	2	1	4	7	9	5	- 3
14 At. Cartagena	7	1	3	3	10	18	5	- 1
15 Benidorm	7	2	1	4	6	12	5	- 1
16 Cieza	7	1	2	4	4	15	4	- 2

Organización Juvenil Española

Tal y como anunciábamos la semana pasada, las diversas actividades de los afiliados a la O. J. E. darán comienzo mañana día 12, con el siguiente calendario:

En la Pista OJE:

A las 10 de la mañana, Elda-Monóvar (baloncesto flechas).

A las 11 de la mañana, Elda-Monóvar (en balonvolea flechas).

A las 12 de la mañana, Elda-Monóvar (en balonvolea arqueros).

En el Campo de la Sagrada Familia:

A las 10:30 de la mañana, Campeonato de Fútbol infantil, entre Elda y Monóvar.

Con desplazamiento a Villena se trasladan los participantes en balonmano en sus tres categorías de flechas, arqueros y cadetes.

Esperemos buenos resultados deportivos de nuestros entusiastas participantes.

VALLE DE ELDA

Aspense, 1 Eldense Juvenil, 0

Tremendo error el del árbitro señor Sabater, al pitar una falta inexistente a los cinco minutos del partido y que supuso el gol que daría a los locales el triunfo sobre nuestros juveniles. Se pudo ganar el partido, ya que Sánchez estrelló un balón en el poste con el portero aspense batido. La portería aspense fue sometida a un verdadero bombardeo durante todo el encuentro, aunque también la nuestra pasó por agobios, bien resueltos por Iríbar, que fue la admiración de todos los asistentes, siendo felicitado por la directiva aspense.

Alineación y calificación: Iríbar (3); Ruesca (1), Juanito (2), Enrique (3); Michel (3), Luis (3); Pinteño (1), Zapa (2), Sánchez (3), Mani (2) y Jacob (1).

SE NECESITAN

Dos señoritas de 20-25 años para dependientas

Razón: "Muebles MAYTE"

Queipo de Llano, 1

584/...

CASILLEROS PARA PATRONES ESTANTERIAS METALICAS

«MECAMAN»

No compren sin antes ver Exposición en

HILATURAS TORRES

DISTRIBUIDOR PARA LA ZONA

María Guerrero, 43 - Teléfonos 380165 y 382060 ELDA

CLUB LAMBRETTA

«A la chita callando»

Este es el título que se podría aplicar a la labor desarrollada por el Club Lambretta de nuestra ciudad, que en silencio, o trabajando a marchas forzadas, ha visto colmado con el mayor éxito su anhelo de levantar una afición, concretamente la de los «Lambretistas» la cual se encontraba totalmente desmoralizada.

Pues bien, hoy, gracias a las personas que rigen los designios de este Club, y a la aportación unánime de sus socios, muy digna de tener en cuenta, han conseguido con su labor callada aumentar la lista de socios en un número considerable en un tiempo récord y prueba de ello es que actualmente se cuenta con domicilio social, dotado de salas para juegos recreativos, para televisión, para bar y secretaría; todo ello, como es natural, en el mismo domicilio, donde los socios pueden pasar unas horas agradables con la mayor comodidad, ya que para ello se ha amueblado de acuerdo con la época en que vivimos.

Recientemente se efectuó una visita a Murcia, invitados gentilmente por aquel Club Lambretta, como conmemoración del X Aniversario de su fundación y se nos obsequió con una cena en uno de los mejores restaurantes de aquella capital.

Al día siguiente, a las nueve de la mañana, se hizo el gran desfile para visitar el santuario de la Virgen de la Fuen santa, donde el mayor número de Lambretas correspondió al de nuestro Club. Tanto la ida

Su anuncio siempre al día en el ANUARIO COMERCIAL E INDUSTRIAL DE ELDA Y PETREL

como la vuelta se realizaron sin novedad.

El pasado día 4 se llevó a cabo una cena en el restaurante Peter Rives, donde la concurrencia de socios, con sus respectivas esposas, fue muy nutrida. Al final de la misma se repartieron los trofeos correspondientes al Campeonato Social Local (excursiones), llevado a buen fin durante el pasado verano. Fueron entregados doce trofeos a los primeros clasificados y obsequios para todos los restantes, como así también unos presentes para todas las "paquetes" que con su presencia han alegrado las excursiones efectuadas.

Al final se organizó un baile que duró hasta bien entrada la madrugada, transcurriendo todo dentro de una armonía y alegría dignas de mención, ya que en el transcurso del mismo, los cómicos del club, Ponciano y Lupo nos hicieron pasar unos ratos de risa con sus chocantes "payasadas".

Nos congratulamos en dar cuenta de todo ello, porque estamos seguros de que, "a la chita callando", hemos conseguido colocarnos en el lugar que este Club se merecía.

JIMENEZ

BARREIROS- CHRYSLER

Delegación Levante

**Dodge - Dart
Simca 1000**

- Se aceptan coches usados en concepto de ENTRADA.
- Grandes facilidades de pago.

Diríjirse a

Tomás Giner García

Gran Avenida, 95

Teléfono 38 05 08

579/04

COTARRO VESPISTA

Después del descanso del domingo pasado, el club vuelve a su actividad, de forma que mañana, otra vez a la carretera los deportistas. Se trata de la tercera manga del campeonato local de regularidad.

Ya os dije —y hoy repetimos— la clasificación: primero y segundo, los Mora —padre e hijo—; tercero, Carlos Maestre, y los demás les siguen muy de cerca, en especial Fernando. Así que la prueba aún no está claramente ganada por Mora, que es el más firme candidato.

Miles de personas... Miles de veces... verán sus anuncios en el ANUARIO COMERCIAL E INDUSTRIAL DE ELDA Y PETREL

Necesito vivienda

Alquiler 800 a 1.000 ptas.

Escribir: Felipe Neri

Mayor, 105 Monóvar

Como los deportistas se entienden —naturalmente— el próximo martes se celebrará en nuestro Club un simpático acontecimiento. El Centro Excursionista Eldense efectuará un programa de cine-club, pasando las películas más destacadas de sus múltiples e interesantes pruebas deportivas.

Se presenta, pues, una gran noche, con muchos buenos amigos y un muy interesante programa.

También mañana tenemos otro simpático acto. Por la tarde, a las cuatro —no hay fútbol— se celebrará otro bautizo vespista. Se trata del recién nacido hijo de nuestro amigo P. Arenas, que tiene el gusto de que lo acompañemos en moto. Y eso ni se piensa. Primero le acompañamos muy gustosamente, después él nos invitará a un "tente-en-pié" contra el frío o la humedad y al final, todos contentos, como siempre. Así que, antes de las cuatro, en el Club, para estar a la hora en la iglesia con el pequeño vespista.

Ya está nuestra secretaria

Novios de Elda y Petrel

La Fábrica MUEBLES ALMODOVAR de ASPE, os brinda sus Pólizas PATENTADAS DE AHORRO de 50 pesetas semanales con DOS PREMIOS mensuales de 5.000 y 12.800 pesetas. Ventas al Contado y a Plazos de sus Modernos Muebles GARANTIZADOS sin aumento en sus Pólizas y a precios de Fábrica. Viajes GRATIS para visitar sus grandes EXPOSICIONES a todos sus compradores. Sin ningún compromiso podéis visitar a su Delegado de Ventas en ELDA, Don JOSE AMAT en Avenida Reina Victoria, 40. Teléfono 381369 y os informará de esta modalidad de ventas de MUEBLES ALMODOVAR, de ASPE.

569,92

más "ye-yé". Con la llegada de los sillones tapizados aquello se ha puesto muy cómodo, muy bonito y muy confortable. Es otro paso hacia el hogar ideal.

Realizada la programación de la prueba de mañana, es como sigue:

Salida del club a las diez de la mañana. Los participantes llevarán pancarta, mono blanco de excursión, casco y... naturalmente, moto. Y que haya suerte.

El itinerario es: Elda, Villena, Yecla, Pinoso, Monóvar, Elda. Total, 95 kilómetros, a realizar

en una hora y tres cuartos. Es decir, en 105 minutos.

Resumimos: A las diez, la prueba; a las cuatro, el bautizo. Lo que se llama un buen día vespista.

A quienes quieran participar en la prueba de mañana —aun no habiendo tomado parte en la primera— se les comunica que habrá un premio especial para esta prueba, independiente de los premios generales.

CICLISTAS Y MOTORISTAS

Pensad que sois los más débiles. No cometáis imprudencias.

BALONMANO

El Pizarro goleó al Artilene 27-13

Por fin ganó el Pizarro su segundo encuentro y lo ganó tan merecida como desahogadamente, puesto que el Artilene-Orsa nunca fue enemigo difícil para nuestros representantes en la Liga Nacional.

Para nosotros, fue uno de los equipos más flojos que le han tocado en suerte al Pizarro, y a ello fue debido, sin duda, el abultado tanteo conseguido y ese jugar un tanto alegre del equipo local, que le impidió incluso conseguir un resultado mayor, pues ocasiones hubo para ello, pues los sabadellenses se vieron desbordados constantemente por los rápidos contraataques del Pizarro y por la artillería gruesa de nuestros muchachos.

Poca historia puede tener un encuentro que ya en la primera mitad fue dominado ampliamente por el equipo local, que si bien llegó al descanso con un esperanzador 12-7, este resultado, pudo y debió ser mucho más amplio. En la segunda mitad, se incrementó el dominio del equipo local, y se consiguió llegar al tanteo final 27-13, el mayor conseguido durante la presente campaña por nuestros representantes.

Sin embargo, este resultado no debe inducir a engaño ni a los propios jugadores del Pizarro, ni a su afición, ya que si bien se jugó y se ganó con holgura, el juego desarrollado dejó bastante que desear y ha sido para nosotros uno de los peores encuentros que le hemos visto durante los últimos tiempos. Son paradojas del juego; cuando se ha jugado bien cuando se ha convencido, no se ha triunfado, y ahora, cuando se ha triunfado, no se ha llegado a convencer.

En el capítulo de destacados, a pesar del resultado obtenido, únicamente los aciertos del portero Laureano, en el camino de "volver a ser", puesto que le vemos mejor de reflejos y con más "sitio" en la puerta; quizás lo que le falta a Julián, Ríos y algunos otros jugadores que no llegan a dar de sí todo lo que de ellos cabría esperar. Esperemos que lo enmien

den con algunos partidos más, pues el domingo tuvieron bastante desasistidos a los aleros y por "ahí" pudieron venir muchísimos más goles de los que se consiguieron.

El árbitro señor López Morcillo, irregular, no convenció ni a unos ni a otros.

Las alineaciones y los goleadores, fueron: Artilene: Parera, Vallejo (2, de penalty), Serras, González (1), Massip (3), Irazusta (2), Salvatella (5, 2 de penalty) y Rodríguez. PIZARRO F. de J.J.: Laureano (Busquier), Julián (6), Ríos (2), Martínez (10, 2 de penalty), Martínez II, Gili (2), Tomás, Saravia (1), Arráez (4) y Quique (2).

LIGA NACIONAL - DIVISION DE HONOR

"Trofeo Carlos Albert"

RESULTADOS

Pizarro, 27; Artilene, 13
La Salle, 11; Anaitasuna, 10
Granollers, 11; Barcelona, 9
Seat, 14; At. Madrid, 16
Salleko, 9; Altos Hornos, 7
Ademar, 17; Bofarull, 11

CLASIFICACION

	J.	G.	E.	P.	Gf.	Gc.	P.	Pr.
Barcelona	6	5	0	1	96	56	10+4	
At. Madrid	6	4	1	1	102	94	9+3	
Salleko	6	4	0	2	89	68	8+2	
Granollers	6	3	1	2	118	94	7+1	
Bofarull	6	3	1	2	88	90	7+1	
Altos Hornos	6	3	0	3	83	89	6	
Ademar	6	3	0	3	77	98	6	
G. E. Seat	6	2	1	3	87	94	5-1	
PIZARRO	6	2	0	4	94	81	4-2	
Anaitasuna	6	2	0	4	87	81	4-2	
La Salle	6	2	0	4	79	96	4-2	
Artilene	6	1	0	5	85	148	2-4	

ALEVIN

SE PRECISA

Un cortador de forros

RAZON. Fábrica de Calzado

JOSE ARACIL

Calle Joaquín Coronel, 38 al 44

582/...

¡Capitalistas!

Invierta capital 10%, beneficio neto sobre la cantidad. Completamente garantizado.

BARTET

Quintana, 19, entlo. C

ALICANTE

584/7

SE OFRECE CHICO

para auxiliar de oficina. Con conocimientos de mecanografía.

RAZON:

Teléfono 355 - (Petrel)

584/5

Fabricantes de calzado Aparadoras, Picadoras

La reparación de su MAQUINA confíela a

CASA JUANITO

Servicio a domicilio y en taller Piezas de importación - Rápidas

Teléfonos 381973 y 382077

Fray Luis de Granada, 12

ELDA

587/638

CINE

Amistades de mi mujer

Nacionalidad: Italiana.
Director: P. Festa Campanile.

Intérpretes: Catherine Spaak, Nino Manfredi, Akim Tamiroff.

Una joven esposa decide tomar venganza de su marido, al enterarse de que éste la engaña con su mejor amiga. Una venganza callada, que apoyán-

dose en falsos celos atrae la atención del descarriado varón, que al fin vuelve a sentirse feliz con su mujer. Comedia típicamente italiana, realizada en ambiente moderno muy "a la americana", en la que el equivoco juega un importante papel.

Crimen de doble filo

Nacionalidad: Española.
Director: José Luis Borau.
Intérpretes: Carlos Estrada, Susana Campos, Antonio Casas.

Un joven músico, hombre bueno y excesivamente tímido, descubre el cadáver de un amigo, viéndose acosado a partir de ese momento por el que él cree ser el asesino. El drama toma después un giro inesperado, en el que se complica a la esposa del protagonista.

Julieta engaña a Romeo

Nacionalidad: Española.
Director: J. M. Zabalza.
Intérpretes: Germán Cobos, Gloria Osuna, Juan José Menéndez.

Un marido infiel sospecha de su mujer y decide vigilar sus movimientos. Con gran extrañeza observa que ella sólo piensa en un hombre ya difunto, pero a pesar de ello siente unos celos terribles. El asunto se complicará después con la intervención de la viuda del muerto y de una tercera enamorada.

Vida sin freno

Nacionalidad: Norteamericana.
Director: Walter Grauman.
Intérpretes: Suzanne Pleshette, Bradford Dillman, Ben Gazzara.

Prescindiendo de los consejos y de la educación recibidos, una joven de la alta sociedad norteamericana lleva una vida licenciosa. Más tarde, al contraer matrimonio con un joven de gran formación, parece regenerarse, pero su coque tería desenfundada, le arrastra nuevamente a una situación peor. El tema viene a ser un breve estudio del carácter de una mujer que ha decidido prescindir de los principios morales.

Se necesitan

Oficiala y
Ayudanta de
MODISTA

RAZON:

Don Quijote, 23

585

TALLER

Roberto

Mecánico especialista de
AUTOMOVILES

Calle Aragón, 2 ELDA

585

SE PRECISAN

Aparadoras y aprendizas
para calzado señora

BIEN RETRIBUIDAS

Fábrica de Calzado

MIGUEL LORENTE

Calle Infantes (Detrás de la Feria)

585

SALON - TERRAZA FLORIDA

Empresa: OUTRA-AMAT

Domingo 12, a las 7 tarde

Gran Show Musical

con la actuación del conjunto

« LOS MOVER'S »

RESERVA DE MESAS

Teléfonos: 38 21 23 y 38 22 20

NECESITAMOS

Aparadoras de 1.º

Trabajo a domicilio

Dirigirse a: Alcázar de Toledo, 17

Teléfono 38 15 28

584/...

GLORIA

Des grandes estreaos

Vida sin freno

en cinemascope

Crimen de doble filo

por Susana Campos

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

CANTO - CAPRI

Hoy, sensacional programa doble en tecnicolor

55 días en Pekín

por Charlton Heston y Ava Gardner, y el estreno

La conquista de El Dorado

completando en el CAPRI

Malagueña

por Antonio Molina y Lolita Sevilla

TOLERADO MENORES

Cervantes

Gran programa doble con el estreno

Amistades de mi mujer

en cinemascope y tecnicolor

Espía con mi cara

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

Coliseo

Magnífico programa doble

El amo del mundo

por Vicent Price

Arenas sangrientas

TOLERADO MENORES

Alcázar

Dos magníficas películas

Los conflictos de papá

Y

El brujo

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

Castelar

Colosal programa doble

Matt Helm, Agente muy especial

por Dean Martin y Ann Magret

Los conflictos de papá

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

Ideal Cinema

Gran programa doble con el estreno

Julieta engaña a Romeo

por Germán Cobos

GILDA

por Rita Hayworth y Glenn Ford

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

Aguado

Tres grandes películas

El amo del mundo

Arenas sangrientas

Aventuras del Oso Yogui

TOLERADO MENORES

REX - GOYA - LIS

HOY - 2 magníficos estrenos

Operación cabaretera

EASTMANCOLOR

José-Luis López Vázquez - Gracita Morales
¡El film más divertido para personas mayores!

— Y —

El hombre que murió tres veces

Por Stanley Baker

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

Cine REGIO (Petrel)

SABADO Y DOMINGO

Gran acontecimiento cinematográfico - ¡Delicioso estreno!

Apartamento para tres

TECNICOLOR

Cary Grant y Samantha Eggar

El último mohicano

CINEMASCOPE - TECNICOLOR

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

PROXIMO ESTRENO:

LA BIBLIA

¡SENSACIONAL!

COMUNIDAD DE PROPIETARIOS

48 VIVIENDAS - ALTURA 4 PLANTAS Y BAJOS COMERCIALES

Constan de 4 dormitorios, baño, cocina, comedor-estar, solana, galería, etc. etc.

Superficie útil: 80 m.²

Situación: Bloque A. calle Rosales

Bloque B. calle Luis Batllés

Precio 197.000 ptas.

Acogidas al préstamo AHORRO - VIVIENDA

Pago del RESTO en DOCE AÑOS

Informes: **PEDRO MIRA ORTIN**

Plaza R. N. S., n.º 4

Teléfono 38 03 22

585/7

¡ATENCIÓN!

Futura clienta...

EN DROGUERIA Y PERFUMERIA

"LUISA"

¡AHORRAR ES COMPRAR!

- Géneros de exportación e importación
- Artículos para regalo
- Productos de Perfumería y Limpieza

¡SI USTED QUIERE AHORRAR, EN **Luisa** HA DE COMPRAR!

Torres Quevedo, 11 - Frente al Lido

Su visita nos complace

579/91 (alt.)

VIVIENDAS

Sin pago de entrada

Todo facilidades

RAZON:

Establecimientos DOMENECH

597/...

Auto Escuela "ALONSO"

Obtención del carnet de conducir con la máxima rapidez, sin límite de clases.

Clases especiales para señoras y señoritas.

Ajustamos nuestras clases a las horas libres de nuestros alumnos.

Enseñanza completa y rápida por profesores diplomados, con el material más moderno.

Esperamos y agradecemos su visita en General Varela, 5 - ELDA

579/... (alt.)

Si desea obtener el permiso de conducir en cualquiera de sus categorías

ACUDA A

Auto Escuela ROMERO

- Pista de entrenamiento propia según normas reglamentarias
- Horarios especiales para señoritas
- Clases de perfeccionamiento

Visite nuestras instalaciones y convéncese de nuestra eficacia

General Varela, 31 - Teléfono 38 09 61

Radio Elche convoca su III Concurso Radiofónico de Cuentos Navideños

Como en el pasado año, la emisora Radio Elche ha convocado este III Concurso que, como los anteriores, promete ser muy interesante por los trabajos que fueron presentados, tanto en cantidad como calidad.

Es condición esencial que exclusivamente se refieran a temas de la Navidad y Reyes; de entre todos los trabajos recibidos serán seleccionados diez, adaptándose para la radio y serán dados a conocer por medio de la emisora. Los tres primeros premios están subvencionados con trofeo y 5.000, 3.000 y 1.500 pesetas, respectivamente.

A quienes pueda interesar informará ampliamente sobre las bases su corresponsal en Elda y colaborador de nuestro semanario, Vicente Valero Bellot.

Se necesitan

APRENDICES Y APRENDIZAS

Fábrica de Calzado

RAFAEL SIRVENT CANTO

Cristo del Buen Suceso, 17

583/...

Se necesitan aparadoras

RAZON:

Alcázar de Toledo, 17

Teléfono 38 15 28

583/...

Señorita

Hablando FRANCÉS e INGLÉS desea colocación adecuada.

Preferible empresa exportadora.

Razón: Teléfono 38 08 79

(por las mañanas)

584 5

Se traspasa nave industrial

200 metros cuadrados con fuerza motriz y teléfono

RAZON: Teléfonos

38 23 91 y 38 06 24

585/7

Se vende casa dos plantas

en calle Independencia

RAZON:

Teléfono 380805

581/...

SE PRECISA Aprendizaje para Peluquería

Dirigirse a:

Peluquería de Señoras JOAQUINITA SEGURA Moscardó, 53

Se vende piso planta baja

propio para vivienda o negocio, situado en

calle Alcázar de Toledo, 17

Razón: Teléfono 38 15 28

583/...

Se vende

Mobiliario completo de Peluquería de Señoras

Razón: Joaquinita Segura

Moscardó, 53

Se admiten

Aparadoras y Aprendizajes

RAZON:

NOGUERON, S. L.

Capitán Cortés, 38

584/...



Centro Excursionista ELDENSE

Nueva sección de Filatelia

Fruto de las conversaciones mantenidas con un grupo de filatélicos eldenses, ha sido la afiliación al Centro Excursionista Eldense para formar la Sección de Filatelia, en unión de algunos socios aficionados a esta materia.

Era necesario que los filatélicos eldenses se agruparan y tuvieran un punto de reunión común, por lo que el Centro Excursionista, atento siempre a las inquietudes culturales, no ha dudado un momento en brindarles su apoyo y calor.

Cerca de una treintena de personas forman ya esta sección, a cuyo frente figura, como vocal de la misma, Eladio González Pérez, y a la cual se pueden adherir todos los aficionados eldenses que lo deseen.

Los proyectos de la Sección son los propios de la modalidad: exposiciones, adquisición de catálogos, intercambios, etc. y sobre todo un agrupamiento de los filatélicos eldenses.

De momento, todos los domingos, a partir del día 12 de Noviembre, y a las doce de la mañana, se celebrarán reuniones en el local social, entre otras cosas, para fomentar la bolsa filatélica local.

Desde estas columnas damos la más cordial bienvenida a estos nuevos socios y les deseamos los mayores éxitos en su afición.

ESPELEOLOGIA

Desde hace varias semanas, el Grupo de Exploraciones Subterráneas ha estado prospeccionando la zona de «Baños de Fortuna» con un éxito notable, pues se han descubierto varias redes de galerías en la Cueva de Almagra, que se dirigen hacia el subsuelo de los nacimientos de aguas termales. Las exploraciones se ven dificultadas por la alta temperatura de las corrientes de aire que circulan por el interior de la ca-

vidad, así como por el alto grado de humedad en la misma. El día 5 se descubrieron dos nuevas galerías muy prometedoras, pero cuya exploración se ha aplazado hasta el mes de Diciembre, ya que el próximo sábado, día 11, comenzará el IV Cursillo Local de Iniciación a la Espeología. Todo el que esté interesado en seguir este Cursillo deberá presentarse el día 11 a las 9 de la noche, en el local social del C. E. E.

ARQUEOLOGIA

Un grupo representante de la Sección de arqueología se trasladó el pasado domingo a Alicante para visitar al Director del Museo Arqueológico Provincial, tratándose varios importantes asuntos de la Sección.

El Director, señor Lobregat, acogió a nuestros arqueólogos con gran simpatía e interés, de partiendo con ellos durante más de dos horas, prometiendo visitar nuestro Museo y los yacimientos arqueológicos eldenses el próximo día 3 de Diciembre.

MONTAÑA

Con singular éxito se celebró el pasado domingo la anuencia excursión a la Cresta de los Gallos, próxima al Santuario de la Fuensanta, en Murcia, a la que asistieron 38 socios y familiares, pues la excursión se combinó con la visita al Santuario y a la ciudad de Murcia, todo ello con un tiempo excelente que contribuyó notablemente al éxito de la actividad.

CAMPAÑA DE REYES

Para actualizar el fichero, se ruega a todos los socios que en sus excursiones vayan tomando nota de los niños residentes en nuestra zona montañera, facilitando estos datos a la Sección de Montaña.

Necesitamos

CHICO PARA
OFICINA

Edad: 14-15 años

RAZON:

SAPENA, S. L.

Teléfono 380060

585 (x 2)

Televisores - Lavadoras - Vajillos - Lámparas

Cuanto desee en artículos de regalo, en

Establecimientos CANO

Generalísimo, 9 ELDA Teléfono 38 04 72

Un grupo eldense de "Misión Rescate" en Televisión

El pasado viernes día 3, en la emisión habitual que «Televisión Española» dedica a «Misión Rescate», tuvimos la satisfacción de ver un breve programa dedicado especialmente a la actividad desplegada por el grupo eldense número 92, constituido por niñas del colegio nacional regentado por doña Eutimia Cutiérrez, que se clasificó con el número dos entre las escuelas participantes en esta competición educativa.

El programa nos mostró una maqueta del barco tradicional en que, según la piadosa leyen-

da, vinieron las imágenes de la Santísima Virgen de la Salud y del Cristo del Buen Suceso, haciendo historia de esta tradición y mostrando las fotos de las niñas eldenses de «Misión Rescate» y de su profesora.

La misión fue muy vista en nuestra ciudad, comentándose elogiosamente la forma en que se han difundido tradiciones tan queridas para nosotros como las de la venida de los patronos.

Nota oficial del C. D. ELDENSE

«La Junta Directiva, consciente de su responsabilidad en estos delicados momentos, ha tomado la decisión de separar del equipo titular, hasta nueva orden, al jugador Carmelo García Sánchez, por su falta de solidaridad con los destinos de este Club».

LA JUNTA DIRECTIVA

HERNIADOS

El Gabinete Ortopédico «HERNIBIEN», bajo prescripción facultativa resolverá su caso por difícil que sea, con su aparato automático (patentado), sin tirantes ni presiones molestas. Aparatos para elevación de estómago, etc.

Pasamos consulta en Elda, el día 14 de cada mes (incluidos festivos), de 10 a 2, en la clínica del doctor Molina, Queipo de Llano, 30, (c. c. s. adm. 15874).

Necesitamos

JOVENES
AUXILIARES PARA
OFICINA

RAZON:

SAPENA, S. L.

Teléfono 380060

585 (x 2)

CIUDAD DEPORTIVA

Continúa a buen ritmo la suscripción de títulos consiguiéndose cien títulos establecido para el éxito de la operación. No es momento para concretar proyectos ni condiciones, tan sólo es para depositar nuestra confianza en este grupo de hombres que ha emprendido tan descomunal tarea, puesto que de la asamblea de suscriptores saldrá la comisión gestora que dará vida al proyecto de la Ciudad Deportiva.

El Centro Excursionista Eldense pretende, como en todas sus actividades, prestar un servicio más a sus socios y a la ciudad de Elda, imprimiéndole un carácter netamente popular y asequible a todos los bolsillos.

CONTACTOS INTERSOCIALES

El próximo sábado a las 7 de la tarde se proyectará en el Club de la Juventud, de nuestra ciudad, el documental «X Aniversario» y el martes por la noche en el local del Vespa Club.

«Buscaremos el mal del Deportivo y lo atajaremos con energía y rapidez» asegura PACO GRANDE

Después del "Waterloo" del pasado domingo, se imponía que alguien autorizado nos die su opinión. La actuación del equipo fue decepcionante, y menos mal que el partido se salvó. Así que buscamos al presidente Paco Grande, que contestó a las preguntas con toda sinceridad y con mucha valentía, ya que, como verá el lector, algunas iban con mucha intención, o mejor dicho, con el sano deseo de lograr algo de luz para la afición. Leamos y juzguemos:

—El Deportivo no respondió el domingo. ¿A qué cree usted que se debió tan gran fracaso a estas alturas de la Liga?

—Reconozco el fracaso y los errores. Fue un mal partido en todos los órdenes y si a alguien no le gustó, fue a mí, y justo es reconocer que el público, se comportó demasiado bien, ya que no se metió con el equipo, con el entrenador, ni con los directivos. Las causas aún no está comprobadas, ya que parece que son varias, y algunas bastante definidas. Sólo digo que todo se aclarará y se pondrá remedio.

—Aclare, por favor. ¿Qué clase de remedios?

—Apartaremos lo que sobre o no cumpla, sea quien sea y se llame como se llame. No estamos para medias tintas, ni toleramos incapaces, ni a

quienes dejen de cumplir con la obligación a que se comprometieron, y creo que tenemos de momento la solución. Pumar ha demostrado su saber y su querer y puede ser el centro campista que nos hace falta.

—Puesto que usted insinúa —y yo aseguro— que el mal está en la línea de medios, ¿qué remedio inmediato se aplicará?

—Con los hombres de que disponemos en efectivo, repito, tenemos la esperanza en Pumar, su saber es una solución en la media, y si viniera un medio, lo volveríamos a la delantera.

—He notado que hay ciertas diferencias entre la directiva y un corresponsal local. ¿Quiere darnos su opinión sobre los hombres de la prensa en Elda?

—Quede bien claro que estamos contentos con la prensa en general y con los hombres que la representan, a pesar de su ingratisima y no siempre bien apreciada labor.

—¿En qué condiciones está Sergio?

—Lo tenemos en observación por un mes; lo tenemos entrenado y bien cuidado, en espera de ver si es útil. Pasa do ese tiempo decidiremos.

—El público no estuvo de acuerdo con la alineación del domingo. ¿Y usted?

—Tal y como se desarrolló el partido, a mí tampoco me gustó. Con todo, el entrenador es el responsable, y estamos o no de acuerdo, su opinión es la que prevalece.

—¿Espera usted una recuperación inmediata en el equipo?

—Pues sí, lo que no comprendo es esta anomalía. Estamos tomando cartas en el asunto, trataremos de encontrar el mal y lo cortaremos con toda rapidez y energía. La obligación de la directiva es velar por la buena marcha del club, y tratar de que todo vuelva por el buen camino que todos deseamos.

—Por ejemplo: ¿Ganaremos mañana en Cieza?

—A eso iremos, esc pediremos, y eso deben hacer los jugadores. Pero vea usted cómo anda la tabla clasificatoria, y se darán cuenta de que cada partido es casi una final para ambos. Es muy difícil, y por eso debemos ganar.

—Dígame, Grande, y contésteme sinceramente: ¿Sigue pensando aún en ser campeones?

Paco Grande me mira con sorpresa —quizá creyendo que yo lo dudo— y me contesta con toda firmeza:

—Sí, a pesar de todo, y con tra muchos, diga que sí.

—¿En qué basa principalmente su fe?

—Tengo fe en mi equipo, en mi directiva, en la afición, y a

LAS MEJORES Y MAS ECONOMICAS ESTANTERIAS METALICAS

SOLICITE PRESUPUESTO A

DISTRIBUIDORA DEL MUEBLE INDUSTRIAL

(SOCRATES)

Edificio ERNES

Teléfono 380281

563...

Junta Central de Comparsas de Moros y Cristianos

La Junta Central de Comparsas, está integrada este año por nuevos elementos junto a los ya existentes, por lo cual se piensa emprender nuevos vuelos.

De momento, se proyecta realizar una serie de entrevistas, a través de VALLE DE ELDA, con todas las Comparsas, con el fin de que éstas aporten ideas para mejorar si cabe todavía más nuestras fiestas; naturalmente, todo esto con permiso de nuestro semanario VALLE, al que le debemos estar agradecidos por su valiosa colaboración.

Podemos asegurar que no habrá nadie con más ilusión que esta Junta Central para que

las fiestas se mejoren cada año.

Nosotros deseáramos que las distintas entidades eldenses colaborasen en la medida de sus fuerzas con nosotros, pues pensamos que la Batalla de Confetti resultaría extraordinaria si contásemos con carrozas del Centro Excursionista, C. D. Eldense, Gremio de Bares y Gremio del Comercio en general; pues todas ellas, unidas a las de las comparsas, compondrían un bonito espectáculo. Tiempo hay de sobra para ir pensándolo, así que CONTAMOS CON VOSOTROS.

La Junta Central

Todos los comercios - Todas las industrias - Todas las profesiones, figuran en el ANUARIO COMERCIAL e INDUSTRIAL DE ELDA Y PETREL



Redacción y Administración
 Moscardó, 1 - 1.º
 Teléfono 380212

Impreso en Duer. de Sueb. Serra y U.º
 Alfonso el Sabio, 29 - Alicante

PRECIOS DE SUSCRIPCION

	Español	Extranj. (1)
Un semestre	75'—	100'—
Un año	150'—	200'—

(1) Excepto Hispanoamérica, Marruecos y Filipinas, para los que rige la misma tarifa que para España.

NOTA.—Las suscripciones de fuera de Elda se abonarán por adelantado, por Giro Postal u otro medio lo más fácil cobre.

los que dudan y pregonan un fracaso, yo les digo que estamos trabajando mucho, contra reloj; partimos de un desierto y estamos en él. Estos tropezones debieron producirse en los partidos amistosos que no se pudieron efectuar, y de veinte fichajes en aquellas fechas, se podía elegir. Ahora no, es tarde.

—¿Qué le digo a la afición de su parte?

—Que piensen que yo sólo soy un aficionado más, como ellos, con la responsabilidad de ser presidente. Como ellos me disgustó y me alegró, y que no duden que trabajaremos para que nos alegremos todos. Habrá bajas de los que no cumplan, altas de los que hagan falta. Pero cuento con la afición; es indispensable que directivos, jugadores y aficionados marchemos de acuerdo, tratando de solventar los problemas, y no agrandándolos;

eso sería el fin del fútbol de Elda, que ya este año estuvo a punto de producirse.

La directiva, trabaja, trata de solventar los problemas, y qué menos podemos hacer, sino contar con la afición

A Paco Grande le hemos preguntado fuerte, nos ha respondido fuerte, y fuerte debe ser la ayuda, la incondicionalidad. Recordemos cuando todo estaba descompuesto, cuando nada había, cuando todo estaba a punto de desaparecer; y el milagro se llamó, ANTIGUOS JUGADORES DEL ELDENSE, y ahí están, directivos son y ayuda precisan. ¿Quién se la va a negar? Desde luego, ningún aficionado lo hará.

Desde estas páginas le brindamos nuestro apoyo, no ya sólo a él, ni sólo por él, sino por el C. D. Eldense, que es una cosa de Elda.

PEDRO LOPEZ